

PlantaDoce.

Empresa

Cardivais fabricará 2,4 millones de batas sanitarias protectoras contra el Covid-19

La bata plastificada, producida en Málaga, garantiza el efecto barrera ante líquidos y bacteriófagos y cuenta con todas las certificaciones de calidad.

PlantaDoce
9 jun 2020 - 13:15



Cardivais producirá 2,4 millones de batas sanitarias protectoras contra el coronavirus. La compañía española fabricará 12.000 batas plastificadas con extraprotección al día para los profesionales sanitarios. El producto, producido en Málaga, **garantiza la protección ante líquidos y bacteriófagos y cuenta con todas las certificaciones de calidad.**

La empresa especializada en el ámbito hospitalario ha implementado nuevas líneas de fabricación para **reforzar el abastecimiento de material de protección seguro y de calidad ante un posible rebrote de Covid-19**

PlantaDoce.

en los próximos meses. Esta decisión responde también a la apuesta decidida de Cardivais en su compromiso con la sociedad para dar respuesta a la crisis sanitaria.

El director gerente de Cardivais, Ramón Lorente, ha reflejado que “hemos aumentado la capacidad de nuestras instalaciones, habilitado nuevos espacios y adquirido más maquinaria, **además contratado más personal y establecido dos turnos para doblar nuestra producción**”. La demanda de batas protectoras no ha parado de crecer debido a la pandemia y la compañía ha distribuido desde marzo 885.000 batas, entre quirúrgicas, protectoras y plastificadas con extraprotección.

“Ahora, y de cara a lo que pueda venir, es tiempo de anticiparse y asegurar que los profesionales sanitarios tienen las necesarias medidas de protección frente al virus si se produjera un rebrote en los próximos meses”, ha asegurado Lorente. **Cardivais, en total, ha recibido pedidos de 1.890.000 batas protectoras especiales** contra el Covid-19 por parte de las comunidades autónomas.